

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Melalui analisis hasil penelitian dan evaluasi yang diuraikan sebelumnya dalam bagian sebelumnya yang membahas "Analisis Penerapan Aplikasi Sistem Keuangan Desa (SISKEUDES) Dalam Meningkatkan Kualitas Akuntabilitas Keuangan Desa Banjaragung Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto" dapat diambil kesimpulan berdasarkan indikator akuntabilitas.

Pengelolaan aplikasi SISKEUDES di Desa Banjaragung Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto telah melaksanakan proses pertanggungjawaban sesuai prosedur yang telah ditetapkan. Walaupun penerapan aplikasi ini terstruktur dengan baik, tantangan muncul dalam bentuk perubahan seringkali dalam standar operasional prosedur yang dikeluarkan oleh pemerintah serta terkadang terjadi kendala jaringan dan aplikasi yang terkadang eror. Meski begitu, Desa Banjaragung telah menerapkan prinsip kepatuhan dan ketaatan dalam menjalankan tugas dan tanggungjawab. Penerapan aplikasi SISKEUDES di Desa Banjaragung telah memberikan perubahan yang signifikan terhadap kualitas akuntabilitas keuangan pemerintah Desa Banjaragung. Ini tercermin dalam kemudahan pelaporan pertanggungjawaban yang akurat dan menghasilkan laporan keuangan yang akuntabel.

B. Saran

Berdasarkan hasil riset dan kesimpulan yang diuraikan di atas, beberapa saran yang dapat diajukan oleh peneliti untuk meningkatkan Penerapan Aplikasi Sistem Keuangan Desa (SISKEUDES) Dalam Meningkatkan Kualitas Akuntabilitas Keuangan Desa Banjaragung Kecamatan Puri Kabupaten Mojokerto adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pihak Pemerintah

Disarankan kepada pemerintah agar memutuskan aturan terkait standar prosedur implementasi SISKEUDES, guna memberikan pemahaman yang lebih baik kepada pemerintah desa terkait sistem ini.

2. Bagi Masyarakat

Diinginkan agar masyarakat memberikan dukungan lebih lanjut terhadap program-program pemerintah desa, sehingga keberhasilan implementasi dapat lebih terjamin.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti yang akan melakukan penelitian serupa, disarankan untuk lebih mendalam dalam studi penelitiannya, dengan tujuan memperoleh pemahaman yang lebih komprehensif.